

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dari faktor-faktor yang mempengaruhi transparansi berbasis *internet financial reporting* pada pemerintah daerah kabupaten/kota di Pulau Jawa. Variabel dependen penelitian ini adalah transparansi berbasis *internet financial reporting*, sedangkan faktor-faktor yang mempengaruhi dapat dilihat dari berbagai macam aspek seperti aspek karakteristik pemerintah daerah, aspek sosial dan ekonomi, dan aspek lainnya yang berhubungan dengan laporan keuangan pemerintah daerah. Variabel independen pada penelitian diantaranya adalah kualitas laporan keuangan pemerintah daerah, ukuran pemerintah daerah, umur pemerintah daerah, tingkat kemandirian finansial pemerintah daerah, dan tingkat kesejahteraan masyarakat.

Penelitian ini menggunakan data sekunder yang diperoleh dari halaman *website* masing-masing pemerintah daerah kabupaten/kota, data Laporan Hasil Pemeriksaan LKPD pada tahun 2022 yang diperoleh dari BPK, dan data PDRB yang diperoleh dari Badan Pusat Statistik. Populasi penelitian ini adalah pemerintah daerah di Pulau Jawa pada periode 2022. Metode pengambilan sampel pada penelitian ini menggunakan metode *purposive sampling* sehingga total sampel pada penelitian ini adalah 116. Penelitian ini menggunakan regresi linier berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel kualitas laporan keuangan pemerintah daerah dan ukuran pemerintah daerah terbukti berpengaruh positif terhadap transparansi berbasis *internet financial reporting*, sedangkan umur pemerintah daerah dan tingkat kemandirian finansial pemerintah daerah berpengaruh negatif terhadap transparansi berbasis *internet financial reporting*, dan tingkat kesejahteraan masyarakat tidak berpengaruh terhadap transparansi berbasis *internet financial reporting*.

Kata kunci: Transparansi berbasis *internet financial reporting*, kualitas laporan keuangan, ukuran pemerintah daerah, umur pemerintah daerah, tingkat kemandirian finansial, dan tingkat kesejahteraan masyarakat.